

#### ¡TIEMPO DE RECUPERAR LO ROBADO POR EL ENEMIGO!

#### Dos Celebraciones de Pésaj en el Calendario Judío

En el calendario judío existen dos celebraciones de Pésaj (חַפֶּסֶ). El segundo Pésaj, llamado Pésaj Shení (פֶּסֵח שֵׁנִי), tiene un significado muy profundo, aunque muchos judíos ni siquiera han oído hablar de él. Es una festividad para aquellos que no pudieron celebrar la primera Pésaj junto al pueblo de Yisrael.

En el capítulo 9 del libro de Bemidbar (בְּמִדְבַּר Números), se narra cómo algunas personas se acercaron a Moshéh (מֹשֶׁה) y le dijeron: "No pudimos celebrar Pésaj porque nos contaminamos al tocar un cadáver." En aquellos tiempos, este tipo de impureza ritual era muy severa, y les impedía participar de la cena de Pésaj.

Moshéh, el más grande de los profetas, a través de quien habló Adonái יהוה y quien recibió la Toráh, no sabía qué responderles. Les dijo: "Esperen, debo consultar a Adonái יהוה, debo escuchar lo que Él tiene que decir sobre su petición." Porque permitirles celebrar Pésaj fuera de tiempo era técnicamente una transgresión de la Toráh. Moshéh entró al Lugar Especial, al Mishkán (משכן), donde Adonái se le manifestaba en la nube de gloria, y allí recibió la respuesta: el Cielo dio su aprobación.

#### El Corazón de Adonái por Encima de los Ritos

¡Piénsalo! Adonái permitió una modificación de Su propia ley ritual que Él mismo había entregado. Añadió una disposición a la Toráh que, en cierto modo, modificó una instrucción anterior. Algunos afirman que "la Toráh no puede cambiarse", pero no se dan cuenta de que en la misma Toráh, Adonái ya realizó ajustes.

Amigos, Adonái respondió al clamor del corazón humano, y dijo: "Ya que lo desean de corazón, cambiaré las normas rituales. Les doy una segunda oportunidad para celebrar Pésaj en el segundo mes." Así, estableció este día para siempre, para que todos los que por cualquier causa no pudieron celebrar en Nisán (נִיסָו), pudieran hacerlo un mes después.



#### Tiempo de Volver a Elohím

¿Qué significa esto para nosotros? En el camino entre Pésaj y Shavuot (שָׁבוּעוֹת), Adonái desea que todos los que se han alejado regresen a Él. No importa cuán lejos una persona se haya apartado, Adonái quiere restaurarla, traerla de vuelta a Su familia, a Su pueblo.

Él anhela que la manifestación del Ruaj Hakodesh (ר⊡וּחַ הַקּדָשׁ) y la revelación de Su Palabra en poder y fuego —como está preparando nuevamente para Shavuot— sea accesible a todos sus hijos sin excepción. Aun si algunos se alejaron, si el enemigo los apartó de Elohím o del pueblo de Yisrael, Adonái les dice:

"¡Regresen, hijos Míos! ¡Les estoy esperando! Les he preparado una nueva oportunidad. Estoy listo para perdonarles, tener compasión y restaurarles en Mi Pésaj."

#### Yeshúa: La Puerta del Regreso

Para toda persona que se haya alejado del Elohím de Yisrael, ¡hay una salida! Y esa salida es por medio del Hijo de Elohím, Yeshúa haMashíaj (יֵשׁוּעַ הַמָּשִׁיחַ). Es la salida del pecado, de la derrota, del exilio espiritual... y la entrada a la familia de Elohím por el mismo Salvador.

Yeshúa dijo:

"Yo soy la puerta" (Yojanán יוֹחָנַן / Juan 10:9)

Esa es la puerta tanto de salida como de entrada.

#### Usa Este Tiempo para Volver

Si hoy estás lejos de Elohím, aprovecha estas dos semanas antes de Shavuot para volver,



para hacer teshuváh (תְּשׁוּבָה arrepentimiento). Recuerda todo lo bueno que Elohím ha hecho contigo. No te enfoques en las malas experiencias con personas, sino en la bondad que Él te ha mostrado.

Este es un tiempo especial en el que Adonái toca las puertas de los corazones alejados:

"He aquí, Yo estoy a la puerta y llamo; si alguien oye Mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo." (Hitgalut הַתְּגַּלוּת / Apocalipsis 3:20)

¡Es el mismo Mashíaj Yeshúa quien lo dice! Él espera que aquellos corazones cerrados se abran para que Él entre y renueve su vida —especialmente en este Pésaj Shení, acercándose a la entrega de la Toráh en Shavuot.

#### Tiempo de Volver a la Familia de Elohím

Incluso si no te alejaste de Elohím, pero te apartaste de Su familia, de la Kehiláh (קְהַלֶּה), también es tiempo de regresar. Puede que pienses que estás bien, que tienes una relación personal con Elohím y que no necesitas comunidades o congregaciones, pero eso no es una actitud bíblica.

No es posible estar en buena relación con Elohím y a la vez estar separado de Su familia. Él no sólo te llama a Sí mismo, sino también a Su pueblo. Solo en comunión con Su pueblo puedes adorarle plenamente. La oración en lo secreto es buena, pero no reemplaza la alegría de la familia espiritual.

## Miremos a los que se Alejaron

Este también es un llamado a que recordemos a quienes se han apartado. Aprovecha este tiempo para buscarles, llamarles, orar por ellos. Ellos también son amados por nuestro Padre, tanto como nosotros. Adonái no hace acepción de personas. Él los ama profundamente.



Recuerda a aquellos a quienes Elohím desea reintegrar a Su familia y actúa con determinación en estas semanas.

### Tiempo de Recuperar lo Robado por el Enemigo

Otro significado de este Pésaj Shení es: recuperar lo que el enemigo nos robó. Lo que Adonái te dio, pero tú no guardaste, y el enemigo te lo quitó: los dones, la fe, la valentía, la alegría, la confianza en Abba, en el Ruaj Hakodesh y en el Mashíaj.

¡No aceptes vivir a medias! No te conformes con servir con media fe. Es tiempo de restaurar la plenitud que Elohím te dio. ¡No tengas miedo de reclamar lo que te fue robado! Lo perdiste quizá en el camino desde Mitsráyim (מַצְרֵים Egipto), cuando los amalekitas te atacaban, infundiéndote miedo y confusión. ¡El miedo a la muerte contamina a los hijos de Elohím!

### ¡Cree en Adonái y Reclama Restauración!

Si viviste desesperanza, rechazo, dolor... Si sentiste que Adonái te dejó; si no fuiste sanado mientras otros sí; si tu familia no fue restaurada; si tus finanzas no se resolvieron a pesar de ver milagros en otros —¡este es el momento de creer!

Adonái cambió Sus estatutos por amor a unos pocos que no se resignaron a perder la bendición. Ellos dijeron: "¡No aceptamos esta derrota! ¡No queremos perder esta oportunidad!" Y Adonái bendijo a todo Yisrael por causa de ellos.

Si no hubieran pedido, no habría Pésaj Shení. No habría esta señal del corazón paternal de Adonái, que ama a cada pecador arrepentido, a cada hijo que vuelve. Como dijo Dawid (τιχ):

"Elohím hace habitar en familia a los solitarios, saca a los cautivos con júbilo." (Tehilím מָּהָלִים / Salmos 67:7)



# ¡No te Resignes al Pasado!

Si viviste soledad, rechazo o cautiverio, ¡este es tu tiempo de libertad! Pero esa libertad está en la casa de Elohím, en Su familia. No aceptes la derrota, ni permitas que tu pasado determine tu presente o tu futuro.

+Recursos del Ministerio Judío Mesiánico de Biblia Toráh Viviente Para Maestros, Traductores y Estudiantes: https://bibliatorahviviente.github.io/recursos/